

Antofagasta

Espectáculos

EL MERCURIO, DOMINGO 13 DE NOVIEMBRE DE 2005

Marco Antonio De la Parra en la Feria del Libro

LOS BLOGS ESTAN CAMBIANDO LA MANERA DE HACER LITERATURA

El dramaturgo destacó el papel de las nuevas tecnologías en la cultura actual

La literatura actual está cambiando, esto debido a las nuevas tecnologías. Así el lector dejó de ser un receptor pasivo dando paso a un personaje activo, con discursos y crítica, que cuestiona todo lo que recibe.

Una revolución que recién comienza y presenta a una generación de escritores y lectores hechos a través de los blogs. Este hecho no deja indiferente, menos a un creador tan hipermítico y prolífico como Marco Antonio De la Parra, quien invitado para la séptima versión de la Feria del Libro de Antofagasta, aprovechó para conversar unos minutos con el "Mercurio de Antofagasta" y comentar el posible futuro de la literatura.

DEL COMIC AL BLOG

Yo me acerqué a la literatura por el cómic. Entré por la música rock y la poesía anglosajona, además de referencias cinematográficas (Charlie Kaufman junto a Michel Gondry y el "Eternamente resplandor de una mente sin roces"), fueron algunas de las frases que el dramaturgo, novelista y psiquiatra, utilizó para conectarlo con la juvenil concurrencia a su conferencia "El arte de leer en el siglo XXI".

Incitar a la lectura y a la creación literaria era el fin que perseguía De la Parra, efecto que se manifestó en las numerosas muestras de afecto por parte de numerosos jóvenes, una vez

finalizada la ponencia.

Pero De la Parra no descansa y sigue conversando, para descubrir el nuevo fin de los actuales escritores y lectores en el país.

"Es interesante el fenómeno de los blogs porque de alguna forma retoma varios géneros literarios que se habían visto alienados, además de la participación entre escritor y lector, pero esto es sólo el comienzo de los géneros emergentes que van a existir posteriormente. Porque son lugares sin censura, donde uno puede publicar lo que le da la gana, además es gratuito. En ese sentido el blog ha permitido una diversidad creativa enorme."

EL LIBRO NO HA MUERTO

"En estos momentos la gente está conectada a los blogs por los contenidos, pero hoy ha tocado versatilidades en donde muchachos publican sus cuentos o creaciones, rescatando la poesía, la narrativa o hibridados de estilos, y comienzan a tener éxito por su imaginación"

"Yo no le tengo miedo a las nuevas tecnologías. El libro está viviendo un ciclo de cambios, hay muchos escritores americanos que bromean con todo esto, juegan con la idea de que el libro es una casualidad. Es un delito tener un libro por lo que significa".

"En el futuro van a desaparecer muchas cosas, los computadores, el palm, que es el computador más pequeño que podemos tener; es un anuncio de que las cosas van a cambiar. Esto está recién comenzando, aún es primitivo, pero luego se podrán descargar libros y lectores en máquinas. Esta máquina con el tiempo va a ser subversiva, y ahí se va a asistir a un cambio radical en el manejo de la información", concluye.

TERMINA LA FIESTA

Hoy, a las 12 horas, tendrá lugar la ceremonia de clausura de la Feria del Libro de Antofagasta, organizada por ASEN y patrocinada por el Consejo Regional de Cultura.



El escritor presentó su última novela, "Te amaré toda la vida", en esta séptima versión de la Feria del Libro de Antofagasta.



Los Blogs están cambiando la manera de hacer literatura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Blogs están cambiando la manera de hacer literatura. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)